

Le nouveau secrétaire provincial de France vient de loin



SAINT-LAURENT-SUR-SEVRE, France – Depuis le mois de Janvier 2023 le p. Olivier NANTENAINA est envoyé en France comme missionnaire. Comme d'autres confrères avant lui, le père a signé une convention de collaboration internationale entre entités sous la médiation de l'Administration Générale, qui soutient le projet de relancer la mission montfortaine en France. Le 25 juin dernier le p. Olivier a été nommé secrétaire de la Vice Province de France et coopérateur de la paroisse à Saint Laurent-sur-Sèvre et. Voici une auto-présentation du confrère.

Je m'appelle Olivier Nantenaina RAMAHENINTSOA. Né le 30 Janvier 1990 à Antsirabe, Madagascar. J'ai dit mes premiers vœux le 18 Octobre 2015 à Montfort-sur-Meu, France, mes vœux perpétuels le 12 Décembre 2021 à Toamasina, Madagascar. Je suis ordonné prêtre le 06 novembre 2022 à Toamasina, Madagascar.

Premier d'une fratrie de 5 enfants dont 3 fils et 2 filles, j'ai vécu mon enfance dans une ville florissante par ses terres volcaniques très fertiles et par son climat sec/froid au mois de mai jusqu'au mois de septembre mais chaud /humide en octobre jusqu'au mois d'Avril. Mon père était bibliothécaire du Grand Séminaire de Philosophie à Antsirabe et ma mère est responsable d'un centre d'Alphabétisation fondé par un prêtre français de la congrégation des missionnaires de Notre Dame de la Salette. S'il y a un qualificatif pour la famille de laquelle je suis issue, c'est « chrétienne ». Baptisé trois jours après ma naissance, j'ai été éduqué dans la foi catholique tant à la maison qu'à l'école. Encore adolescent, j'ai déjà connu la Compagnie de Marie grâce à un certain Fr. Nirina RÉGNIER, SMM, qui est un grand ami de mon père. Après trois années d'études universitaires et de tâtonnement, je suis entré dans la maison de formation montfortaine en 2010. Deux choses m'attiraient chez les montfortains « Petite compagnie » et « missionnaire ». J'ai vu que les Montfortains sont un petit groupe mais leurs missions fructifient efficacement. Dès lors, je me suis laissé saisir par cette aventure. Voilà, maintenant la Providence m'a conduit en France depuis le 27 Janvier 2023.

En me situant sur la carte, sur *coordonnées-gps* (sur internet), je vois que 8853,14km séparent Saint-Laurent-sur-Sèvre et Antsirabe, ma ville natale. Sans doute, le Père de Montfort m'était proche grâce aux Missionnaires Montfortains qui sont venus à Madagascar. Mais maintenant, il est plus proche que jamais, ne serait-ce qu'en termes de distance géographique, d'autant plus que le lieu où je suis à présent est un haut lieu de la spiritualité montfortaine et que le village où je réside maintenant est le village où est mort le Père de Montfort.

Les mots de la Lettre aux Ephésiens retentit en moi : « vous qui autrefois étiez loin, vous êtes devenus proches par le sang du Christ ». Une proximité qui va se traduire en « appartenance » ou plutôt « filiation » ! Terme juridique, l'un est vis-à-vis de la Vice-province de France, et l'autre, qui laisse entendre qu'il y a une famille, est vis-à-vis du fondateur. En tout cas, je n'ai plus le sentiment d'être un étranger dans ma communauté. A Jésus par Marie.